



Beschlussvorlage

Amt: Stadtbetriebe Hennef (AöR) - Finanzen, allg.
Verwaltung, Recht

TOP: _____

Vorl.Nr.: V/2017/1251

Anlage Nr.: _____

Datum: 30.10.2017

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung	28.11.2017	öffentlich

Tagesordnung

Antrag der SPD - Fraktion vom 25.09.2017 zum geplanten Geh-und Radweg entlang der B8 Richtung Landesgrenze.

Beschlussvorschlag

Die Ausführungen der Verwaltung werden zur Kenntnis genommen.

Begründung

Auf beigefügten Antrag wird verwiesen.

Der Landesbetrieb Straßen NRW teilte am 25.10. mit, dass die technische Planung mit der favorisierten Trassenlösung des Geh-und Radweges abgeschlossen sei.

Zudem sei ein weiteres artenschutzrechtliches Gutachten, sowie eine faunistische Planungsanalyse in Arbeit.

Die Planung muss noch auditiert werden und es ist vorgesehen, diese Ende diesen bzw. Anfang nächsten Jahres genehmigen zu lassen.

Anlässlich eines Termins am 26.10. beim Landesbetrieb konnte die Planung des Geh-und Radweges eingesehen werden:

Die Trassierung ist so vorgesehen, dass der vorhandene Weg, welcher in Höhe des Kiefernweges endet, mittels einer Querungshilfe auf die andere Straßenseite geführt wird.

Dort verläuft er dann in einer Breite von 2,50m in unterschiedlichen Abständen parallel zur B8 bis zur Straße „Mendter Mark“.

Die letzten ca. 60m des Weges befinden sich auf Gebiet des Landes Rheinland-Pfalz, sodass noch eine Verwaltungsvereinbarung abzuschließen ist.

Nachdem die Planung genehmigt ist, wird lt. Landesbetrieb mit den Grunderwerbsverhandlungen begonnen.

Hiervon hängt die weitere zeitliche Abwicklung ab; daher konnten keine weiteren Angaben gemacht werden.

Aufgrund dieser erfreulichen Mitteilung erübrigt sich die im Antrag gewünschte Überlegung zur Übernahme von Planungsleistungen des Landesbetriebes durch die Stadtbetriebe.

Aufgrund der Vielzahl an Maßnahmen, die derzeit baulich und planerisch von den Stadtbetrieben betreut werden, sind für weitere Maßnahmen auch keine Kapazitäten vorhanden.

Hennef (Sieg), den 30.10.2017
In Vertretung

Roland Stenzel
Technischer Geschäftsführer